



# 遊びが広がっています

R7.7.11(金)  
ひまわり組

## ～魚つりごっこ～

暑い日が続いているので、お部屋に足水コーナーを作りました。水にインスピレーションを感じ、魚作りが始まりました。「これはニジマス」「こっちはアジね」といろいろな魚を友だちと一緒に作っていました。「釣り竿もいるわ」「バーベキューする場所も作ろう」と話しながら魚釣りの準備を進めていました。全て完成すると、魚つりがスタート！「どれ釣ろうかな？」「大物狙おうぜ！」と言いながら魚釣りを楽しんでいます。



～足水コーナー～  
冷たくて気持ちいい～



## ～コンサートごっこ～

ファッションショーが終わってからも遊びが継続しています。最近では、ファッションショーからコンサートへと遊びが発展しています。ステージや観客席、それから控室を作って遊んでいます。「今日は来てくれてありがとう♡」などとファンにメッセージを伝えながらアイドルになりきって歌ったり、踊ったりしています。お客さんもペンライトやスマホを自分たちで作って応援したり撮影したりとコンサートを楽しんでいます。



ファンサービスもバッチリです



魚つりごっこもコンサートごっこも友だちと話しながら遊びを展開させています。友だちとアイデア出し合って「それいいね！」「私も作ってみる」と遊ぶ子どもたちは、とても生き生きしていて楽しそうです。

これからも友だちと遊ぶ中で、協力することの楽しさや面白さを感じてほしいと思います。